



3 Pièces

70 m²

Réf. W-02UJ5T

350 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un domaine privé, cet appartement se compose au rez-de-chaussée d'un studio d'environ équipé d'une kitchenette, d'une chambre, d'une salle d'eau et d'une petite terrasse. Un escalier extérieur permet d'accéder au duplex traversant composé d'un petit balcon donnant sur une pièce aménagée en coin repas et bureau, d'un salon ouvert sur une cuisine aménagée ouvrant sur une terrasse privative d'environ 25 m². À l'étage supérieur se trouvent la chambre principale avec un dressing, une salle d'eau et WC, une mezzanine qui peut servir de couchage ou de rangement. Ce bien comprend une place de ...

Located on a private domain, this ground-floor flat comprises a studio equipped with a kitchenette, a room, a shower room and a small terrace. An outside staircase leads to the duplex apartment, which has a small balcony leading to a room with a dining area and study, a lounge opening onto a fitted kitchen and a private terrace of around 25sqm. On the upper floor there is a master bedroom with a dressing room, a shower room and WC, and a mezzanine that can be used for sleeping or storage. This property includes a parking space as well as parking for visitors. A tennis court, 3 swimming pools and ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

